

'Lógica irrefutable' tiene camino sugerido por Aylwin, dice Boeninger

Consultado el demócratacristiano Edgardo Boeninger, de la Academia de Humanismo Cristiano, sobre la posición de Patricio Aylwin, señaló:

"El camino sugerido por Aylwin para superar el conflicto constitucional es de una lógica irrefutable. La existencia de la Constitución es un hecho, reconocido como legítimo por un sector del país. Al mismo tiempo, su rechazo por amplios sectores de la comunidad nacional, que la consideran ilegítima, es también una realidad objetiva. Por razones éticas e históricas ambas posiciones son rígidas e inmodificables.

En esas condiciones poco sacamos los opositores con simplemente desconocer la realidad. Pero también resulta evidente que el actual texto constitu-

cional divide profundamente a los chilenos y no cumple, por tanto, con la exigencia básica de toda Constitución de constituir un conjunto de normas de general aceptación.

La única forma de resolver este conflicto frontal es llegar a un acuerdo sustantivo respecto a esta materia, sin obligar a nadie a renunciar a las posiciones asumidas en relación a la legitimidad. De modo que para unos el nuevo texto sea una modificación de la Constitución de 1980, en tanto que para otros será una nueva Carta Fundamental. En todo caso, como también señaló Aylwin, en aquella materia donde no se produzca acuerdo amplio, la decisión final deberá corresponderle al pueblo que es el único árbitro posible."

Edgardo Boeninger

